

Eine ganze Wohnung für fünf Cannabispflanzen

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 18. Oktober 2023 um 07:24 Uhr

Das staunt die Polizei nicht schlecht

Eine ganze Wohnung für fünf Cannabispflanzen

Mittwoch 18. Oktober 2023 - Rinteln (wb). Und das bei diesem Wohnungsmangel in Deutschland. Ein 22-Jähriger mietet in Rinteln eine Wohnung an – nur allein zu dem Zweck Cannabispflanzen zu züchten.

Polizeibeamte stoßen auf ein sogenanntes „Growzelt“ zur Aufzucht. Ansonsten war die Wohnung unmöbliert. Dazu die Polizei: „Gegen den 22-Jährigen wird nun wegen des Verstoßes nach dem Betäubungsmittelgesetz ermittelt. Er ist der Polizei bereits wegen diverser anderer Delikte bekannt.“

Fortsetzung von Seite 1

Verraten wurde der Cannabiszüchter von einem Rauchmelder, der in den Räumen angeschlagen hatte. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Dienstag, 17.10., werden die Rintelner Beamten durch den Vermieter einer Wohnung in der Nordstadt darauf aufmerksam gemacht, dass er bei der Öffnung einer Wohnung, in der ein Rauchmelder ausgelöst hatte, auf ein sogenanntes "Growzelt" gestoßen sei, in dem Cannabispflanzen angezogen werden.

Die Wohnung wurde von einem 22-jährigen Mann angemietet und zeigte sich bei der richterlich angeordneten Durchsuchung als nicht möbliert. Offensichtlich hatte der Mann die Wohnung ausschließlich für die Anzucht von Cannabispflanzen angemietet. 5 Pflanzen in unterschiedlichem Wachstumsstadium werden beschlagnahmt, ebenso weitere Beweismittel. Gegen den 22-Jährigen wird nun wegen des Verstoßes nach dem Betäubungsmittelgesetz ermittelt. Er ist der Polizei bereits wegen diverser anderer Delikte bekannt.“